



## **Anfrage der AWW-Fraktion vom 20.07.2020 / Stadtrat Wüstner Spielplatz am Kreisverkehr Goldbacher Straße**

<b>Gremium</b>	<b>Termin</b>	<b>Beratungsfolge</b>	<b>Status</b>
Bau- und Sozialausschuss	28.09.2020	Kenntnisnahme	öffentlich

### **Anlagen**

### **Weitere beteiligte Ressorts**

### **Sachverhalt und Begründung**

Der von Herrn Stadtrat Wüstner angesprochene Kinderspielplatz Johannes-Keppler-Straße am Kreisverkehr Pamiersring / Goldbacher Straße ist sicherlich in die Jahre gekommen. Die älteren Spielgeräte sind aber gut gewartet und aus Sicht der Verwaltung noch gut nutzbar.

Unlängst wurden Hackschnitzel als Fallschutz im Bereich der Spielgeräte nachgelegt. Das Zugangstor wurde repariert. Des Weiteren wurde der Spielsand erneuert.

Der von Herrn Stadtrat Wüstner angesprochene Rückschnitt der Bäume und Sträucher ist für den kommenden Winter vorgesehen.